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Résumeé :
La présente étude met la lumiére sur la problématique du déficit des budgets

communaux non seulement pour connaitre les causes de cette situation mais
aussi pour proposer des solutions permettant sa prise en charge.

L’étude conclut que des efforts concertés entre I'Etat et les communes doivent
étre fournis et ce, afin de combler le déficit budgétaire. En effet, I'Etat est appelé
a engager la réforme des finances locales et a revoir l'organisation des
communes et leur mode de fonctionnement. Aussi, les communes sont tenues de
travailler sérieusement dans la direction de valorisation des ressources,

rationalisation des dépenses et amélioration de leur mode de gestion.

Résoudre la problématique du déficit budgétaire permettra de réaliser le
développement local souhaité.

Mots clés : Collectivités locales, Commune, Finance locale, Fiscalité locale,
déficit budgétaire.

Abstract :

The present study sheds light on the municipal budget deficit not only to define
the causes of this situation but also to propose solutions to deal with this
problem.

The study concludes that concerted efforts between the state and municipalities
must be provided to fill the budget deficit. Indeed, the state is called to reform
local finances and to review the municipalities’ organization and their operating
mode. As well, municipalities are required to work seriously in order to develop
their resources, rationalize their expenses and improve their management
methods.

Solving the deficit problem will achieve the desired local development.

Keywords: Local collectivities, Municipality, Local finance, Local taxation, Budget
deficit.



